
ich verzweifle noch an Big Sur
Beitrag von „Ritzy“ vom 6. Februar 2021, 21:20

Vielen Dank erstmals fürs ändern. Nightflyer

Ich habe auf deinen Rat jetzt versucht auf Opencore umzusteigen.

Dabei an dem oben genannten Guide von Dortania Orientiert.

und dem was ich habe.

Problem des ganzen ich komme immer wieder in Kernel Panic und es lässt sich leider nicht
beheben.

und die Big sur Recovery installieren.

weiss auch nicht wirklich was ich noch ändern soll.

vielleicht schaut mal jemand drüber.

hänge sie an. vielleicht schaut mal jemand drüber und findet den Fehler.

LG
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